

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE
DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10
céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen
y de los firmados son responsables sus autores.

10
céntimos semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

La cuestión del gas

Un negocio de seis millones de reales

Volvemos hoy á poner sobre el tapete esta cuestión. Pues según las noticias que hasta nosotros llegan, va á ser punto menos que imposible el no morir de vergüenza al decir que somos alicantinos, y que somos hombres.

La picareza jugarreta que la Compañía del gas quiere jugar á los alicantinos, es de lo más vergonzoso.

Esta Compañía, cuenta con poderosas influencias, tanto en Madrid como en Alicante para ver colmados sus deseos. Deseos que van cumpliéndose, y que, de no tomar por el momento el camino del hacer justicia, nos veremos en una situación desesperada y comprometida.

Si desde hace ya muchísimos meses no se efectúa ninguna reforma benéfica para el embellecimiento de la ciudad, teniendo saneado el Presupuesto, ¿qué es lo que se hará con ese gravámen que la Compañía ha impuesto? Nada, absolutamente nada.

Como ya venimos diciendo, por culpa de los malos administradores que padecemos nos vemos hoy en el caso de suspender los pocos trabajos que el Ayuntamiento hacía, y que no podrá continuar por falta de dinero.

Como ya decimos antes, el abogado de la Compañía del gas en Alicante, es don Rafael Beltrán Ausó, y en Madrid, el poderosísimo señor don Eugenio Silvela.

Estos señores, con sus influencias, han procurado ganar el pleito en favor de la Compañía, sin tener en cuenta que ésta, ya tenía suficientemente cobrado lo que ha suministrado á la población, pues con OCHENTA MIL pesetas al año, se puede dar alumbrado á una población tres veces como Alicante.

De todos es conocida la forma como el Municipio hace los presupuestos.

Si del presupuesto de ingresos se restan OCHENTA MIL pesetas para pagar el gas, y el gas no cobra más que TREINTA MIL, ¿á poder de quien ó de quienes han ido las CINCUENTA MIL pesetas que han quedado por pagar á la Compañía del gas?

¿Es esto mala administración? Nosotros sabemos que es otro el nombre que podría dársele, pero no lo

hacemos porque en el ánimo de todos está.

¿Y como pues lo consentía la Compañía?

Pues por una razón muy sencilla: porque le convenia. Porque de esta manera hacia lo que quería y suministraba el fluido que le daba la gana.

Por esta razón dejaba á oscuras los barrios extremos de la capital, y apagaba los faroles á la hora que tenía por conveniente.

Todos los años han ingresado en las arcas municipales lo suficiente para atender todas las necesidades de Alicante, ¿porqué no lo han hecho? Por que el dinero que debieron pagar á la Compañía del Gas, lo necesitaban para sus paniaguados, para sus amigos, para todos aquellos que, por exigencias de la política, tenían que vivir á costa del caciquismo; y como el caciquismo lo hace todo menos sacar dinero, y había que dar de comer á los hambrientos, es por lo que siempre se ha malgastado el dinero.

Pero no obstante esto, las personas que han estado al frente de la alcaldía, con no haber pagado el completo al Gas, han dado lo suficiente para no quedar á deber ni un céntimo, si el contrato se hubiera hecho en otra forma más honrosa para los intereses del pueblo.

Y á esto tira la Compañía: á seguir usufructuando la exclusiva con una renovación de contrato.

Si el señor Boti quiere cumplir como lo ha prometido, medios tiene más que suficientes para que la Compañía del Gas no se salga con la suya apesar del caciquismo, de sus poderosos abogados, y de todas las armas que emplea para ganar el pleito.

Ya iremos poco á poco demostrando la certeza de nuestros razonamientos.

Si el señor alcalde se encuentra falto de energía para esta lucha, busque el apoyo del pueblo con la seguridad de encontrarle dispuesto á acudir en su ayuda.

Toda la prensa alicantina habla de los gases asfixiantes.

Y de los del Ayuntamiento, no habla, ¡ni Dios!

Bromazos

Hoy es San Juan,
San Juan Bautista,
que tiene fieles
péridos de vista.

Hay un don Juan
á quien yo aprecio;
guapo y buen mozo,
alto y bien recio.

Hay otro Juan
fresco cual ducha,
á quien conocen
por *Paparucha*.

También hay Juanes
de tomo y lomo
que quitan moños
á Juan Palomo.

Pero Juan Pueblo
que sufre y calla,
cerca cañaña.

Sin duda alguna
hay muchos Juanes,
que tragan presupuestos
cual los caimanes.

SINTIERRA.

Teatro Popular

GRAN FUNCION PARA HOY

El memorable drama católico, apostólico y romano, titulado:

**San Rafael,
abogado de los
imposibles**

La escena figurará un despacho de abogado alumbrado con grandes mecheros de gas, teniendo por amanuense al gran Ganguitis.

Teatro.

Queda abierto el abono para las funciones de varios días.

CUENTOS DEL JUEVES

La cesantía

Desde los buenos tiempos de Noé, no hubo en Jerez mozo más aficionado á la bebida que Joseliyo Martínez, el hijo de uno de los más enriquecidos bodegueros.

Como que en veintidós años no se dió el caso de verlo sereno un sólo instante.

A la mayoría de sus paisanos les hacía muchísima gracia el «defectillo» del muchacho; y si alguno, por casualidad, le reprochaba su extremada afición al vino, solía contestar Joseliyo con la mayor naturalidad:

—Yo bebo por agradecimiento. ¿No le debe mi padre toda su fortuna al vino? ¿No ha traído el vino la felicidad á nuestra casa? ¿Pues después de haber hecho todas esas cosas, no es humano ni decoroso el despreciarlo! Y yo, antes que desagradecerlo, prefiero ser... ¡hasta verdugo!

El padre de Joseliyo, á quien no convenían las consideraciones del mozo, se pasaba los días y las noches pensando en el modo de quitarle de la cabeza aquella endiablada manía de emborracharse.

—Mire usted, padre; si yo tuviera algo en qué entretenerme, si yo tuviera un cargo respetable, por estas, que

son cruces, que no volvía á beber... ¡ni la manzanilla de la botica!

—¿Lo dices en serio?

Y el padre, que tenía muy buenas relaciones en la localidad, consiguió al poco tiempo que á Joseliyo lo nombrasen teniente alcalde.

Y, efectivamente; el mozo cambió por completo de conducta, y no se hablaba en Jerez, por entonces, de otra cosa que de aquella conversión tan rápida como inesperada.

Pero, por algo dicen que «el que malas mañas ha...»

No sé á quién se le ocurrió un día la descabellada idea de llevar á Joseliyo á un colmado á que tomara un «vermouth» para abrirle las ganas de comer. Sólo que el «vermouth» hizo el efecto contrario, y lo que le abrió á Joseliyo fueron las ganas de beber.

Y la tomó tremenda.

Gritó, cantó, bailó, rompió cuantas botellas, tuvo á mano, amenazó de muerte á cuantos se negaban á aceptar las cañas que el ofrecía. En fin, dió un escándalo de los que hacen época.

El dueño del colmado, que era un pobre hombre, exageradamente pusilánime, andaba de un lado para otro sin saber qué determinar.

Hasta que pasó por la acera de enfrente un pariente suyo, que era guardia del municipio, y vió el cielo abierto.

—Ramón, mira: vas á hacerme un favor. Ahí está don Pepe con una «tajada» monumental, y es preciso que lo convenzas y te lo lleves á dormirla á su casa.

—¿La «tié mú» grande?

—«Pa» mí que no lo cuenta.

Entran en el colmado dueño y policía.

—Don José, «güenos» días. Vengo á buscarlo á «usté», porque en casa lo están esperando «pa» un asunto urgentísimo.

—Pues vas á decirle al que sea, que se vaya, que á mí no me sale del «arma»irme de aquí.

—Don José, que es una persona de «campaniñas».

—Aunque sea el Nuncio,

—Don José, que he «dá» palabra de que «osté» iria enseguida.

—A ti, por pesado, te voy yo á decir algo ofensivo para tu madre.

—A mí me va «oste» á decir narices.

—Pues te lo digo: me ca...

—¡Pafl!

El teniente alcalde rodó por el suelo, el dueño del colmado se ocultó detrás del mostrador, el policía se cruzó de brazos, los parroquianos salieron á la calle...

Joseliyo, echando sangre por la boca y narices, se levanta como pudo, y encarándose con el guindilla, le dijo:

—¿Tú sabes lo que has hecho? ¡Des de este momento estás cesante! ¡Y Segunda befetada, y vuelta á rodar Joseliyo.

—¡Cesante! E insisto en lo de tu madre.

Al levantarse de nuevo Joseliyo, el dueño del colmado, á quien se podía ahogar con un cabeilo, le dijo en tono á un tiempo suplicante y compasivo:

—¡Repóngale «osté», don Pepe; repóngale «osté!»

FELIPE PÉREZ CAPPO.

DE JIJONA

El caciquismo en acción

(Conclusión)

Así es que, como nuestros lectores comprenderán, los caciques y demás gente nea de esta ciudad, desde que la Casa del Pueblo se creó, todos han disparado los dardos de sus odios contra esta institución y contra su inspirador Fray Feliu, recurriendo á todo género de extremos, por pobres y bajunos que estos sean.

Primero es la persecución y los infinitos procesos el arma de que se vale el caciquismo para amedrantar á quien nadie ni nada le arredra, siempre que el imperio de la Ley y de la Justicia así lo exijan; despues es la insidia y la calumnia, que como siempre, cae como baldón de oprobio y de ignominia sobre las cabezas de aquellos que los profieren ó lanzan á la vía pública; y por fin, cuando ya convencidos de que por estos medios no consiguen más que demostrar su pequeñez de ruines y sus bajas pasiones, intentan nada

menos que crear una nueva Sociedad con el único y exclusivo objeto de derribar á la «Casa del Pueblo».

¿Pero sabéis quienes son los que crean esta nueva entidad?

Por una parte, unos cuantos pobres testaferreros, sin conciencia del bochornoso papel que están representando, por otra, el mismo cura párroco de este pueblo, que á pesar de todas sus virtudes y buenas intenciones, tolera y consiente que los pobres no dispongan de un Asilo y de un Hospital donde poderse cobijar, puesto que él forma parte del Patronato encargado de administrar el legado del finado y filántropo señor Cabrera, con derecho á exigir el cumplimiento de la última voluntad del antedicho señor, y en último término, y como nota sobresaliente, están los señores Miralles, Sirvent, Picarzo, Garrigós, y demás amigos, algunos de los cuales, como todos sabemos, fué acusado de haber dispuesto de más de **25.000 pesetas** que poseía cierta Sociedad obrera.

¿Qué tal, queridos lectores?

¿Verdad que esa Sociedad debe merecer absoluta y total confianza?

Si hay alguien que tenga dinero de sobra, ya sabe que esta Sociedad, como se ha creado ahora está falta de recursos, por lo que haría una obra humanitaria y dignísima, depositándolo en la caja de caudales de dicha sociedad, para que... (casi se me escapa).

¿Verdad señor Miralles?

Dadas las personalidades que integran esta nueva Sociedad, no dudamos que ésta ha de prosperar y engrandecerse, prosperen aquellos que con un trabajo... honrado, consigan disponer de crecidos y cuantiosos créditos (y sin interés ¿eh?) con que poder ir comerciando y viviendo.

¡Pobres caciques!

Vuestros trabajos de zapa, serán anulados ante el poderoso empuje de la honrada y noble campaña de moralidad, de nuestro amigo y camarada «Fray Feliu», quien no dudamos os compadecera, ya que no sois dignos de su odio.

DUENDE

Plaza Toros de Alicante



Gran acontecimiento taurino para el día 29 de Junio, (Festividad de San Pedro.)

Seis toros del Excmo. Sr. Marqués de Saltillo, lidiados por los diestros

Belmonte, Saleri II, Alcalapeño

Entrada General 3'50 Pts.
Media Entrada para niños y soldados 2 Id.

La corrida empezará á las CUATRO y MEDIA de la tarde en punto. (Todos los impuestos á cargo de la Empresa).

Obreros: *Leed y propagad*
ALICANTE OBRERO.

La crisis y el labriego

Este diálogo que publica un colega de Almería. Se refiere á las crisis económica de la provincia. Puede aplicarse á la crisis española:

«El Labriego. — ¿Dónde vas, serenisima señora.

La crisis. — En busca de tus campos y tu hogar.

El Labriego — ¿Y por qué vienes en mi busca, cuando hay tantos hombres ricos en las grandes ciudades que me recen tu vista?

La crisis. — Por que fui á la corte y me expulsaron.

El Labriego — ¿Quién?

La Crisis. — El Gobierno; temia que me viera el rey.

El Labriego. — ¿Y por qué no te quedaste en la ciudad?

La Crisis. — Porque también me expulsaron de la ciudad.

El Labriego. — ¿Quién?

La Crisis. — Los hombres de la ciudad, que gritan como energúmenos.

El Labriego. — ¿Y no te queda otro recurso que vivir entre nosotros?

La Crisis. — Si.

El Labriego — ¿Por qué?

La Crisis. — Porque no teneis valor para hacerlo. Sois más fuerte que los ministros y que los hombres de la ciudad; pero no sabéis emplear la fuerza.

El Labriego. — Llevas razón. Puedes ir á mis campos y reposar en mi casa. Todo es tuyo.»

Preguntas

y respuestas

—¿Cuál es la ley de la gravedad?

—La ley de los concejales de Alicante que los vuelve serios aunque no lo sean.

—¿Hay concejales bufos?

—Si. Pérez Garcia, Ripoll Pobil y otros.

—¿Quien es Guardiola?

—Un político «revolucionario».

—¿El padre es Dios?

—Me parece que sí.

—¿El hijo es Dios?

—Puede que lo sea.

—¿El espíritu santo es Dios.

—No señor; el espíritu santo es otro.

—Veamos quien es el que manda y dispone en la casa grande.

—¿Y que más?

—Que es un ferviente adorador del corazón de Jesús.

—Bastante. Notablemente aprovechado.

Partos

Academia preparatoria completa para la carrera de Comadrona, con arreglo al último plan de estudio; bajo la única dirección de

Doña Josefa Grau
Profesora en partos

SAN VICENTE, 61.—ALICANTE

Los botijos

El Patriarca de la orden Botijil y redactor de la «Correponcia de España» don Ramiro Mestre Martínez, ha escrito una carta al señor alcalde, dándole cuenta de que los trenes especiales que este año visitarán nuestra

población con motivo de la estación veraniega, serán diez en vez de los seis que hasta el pasado año venian.

Dichos trenes se confeccionarán con material nuevo y llevarán tres coches de segunda y diez y nueve de tercera todos corridos como los del correo y saldrán de la Corte á las seis de la tarde de los días 12 19 y 26 de Julio; 2 9 16 23 y 30 de agosto y 6 y 13 de septiembre, llegando á esta capital á las seis de la mañana.

NOTICIAS

La compañía de Andaluces ha anunciado para el día de San Pedro, un servicio especial de trenes de viajeros con precios de ida y vuelta á precios reducidos

Los viajeros de las estaciones comprendidas entre Murcia y Beniel vendrán á esta capital en el tren 122 que sale de Murcia á las 9.5 y llega á la estación de Alicante á las 11.55, regresando en el especial que saldrá de aquí á las 20.5, llegando á Murcia á las 23.44.

Los que procedan de las estaciones comprendidas entre Orihuela y Crevillente, ambas inclusive, y los de Torre vieja, Rojales Benijofar y Almoradí-Dolores, vendrán en un especial que partiendo de Orihuela y de Torre vieja á las 12, llegue á Alicante á las 14.30, regresando en el mismo especial que los de Murcia.

Y por último, los de Elche y Torrevieja vendrán en el especial que partirá de dichas estaciones á las 13.53 y regresarán en otro especial que deberá salir de Alicante á las 21.30.

Los precios de los billetes son los mismos de cuantos trenes toreros han circulado por dicha línea de Alicante-Murcia.

En la partida de los Angeles se vendió una casa con huerto. — Carretera de San Vicente, número 71.

Ha entrado á formar parte de la redacción de nuestro colega «El Correo», nuestro querido amigo don Vicente Fernández.

Modista

La conocida modista Josefa Llorca, ha trasladado su taller á la calle de Riego núm. 6, bajos, donde ofrece su casa á su numerosa clientela.

Enseñanza completa á precios económicos. — Riego 6, bajo.

En Jijona, el día 28 del corriente, contraerá matrimonio la simpática señorita Leocricia Galiana con nuestro buen amigo D. Francisco Mira.

Por anticipado deseamos á los futuros cónyuges muchas felicidades en su nuevo estado.

En la tienda de comestibles de nuestro amigo don Teodoro Oncina, establecida en la plaza de San Cristóbal, número 6, existe un gran surtido de fuegos de artificio cohetes, carretillas, luces de bengala y juguetes infantiles, para la víspera de San Pedro.

Recomendamos esta casa á los aficionados á gastar la pólvora en salvas.

El oficial quinto del cuerpo de Correos D. Juan Pastor Maestre, ha sido trasladado desde la Administración de Valencia á la de esta capital.

La empresa del salon Cine—Spot, ha contratado á las hermosas y geniales artistas (pareja de baile) «Granito de Oro».

La simpática Pepita Reyes, canzonetista conocida y aplaudida por nuestro público, alternará con esa parejita de Granitos de Oro».

Pepita según tenemos entendido, dará á conocer á sus admiradores un couplet imitando á los tres astros de la totería Belmonte, Gallo y Gallito.

El debut de estas ya célebres artistas, tendrá lugar el sábado.

Lecciones

Se dan á domicilio y á precios módicos, avisando al repartidor de este periódico, San Juan, 18, Elche.

Se vende un establecimiento de bebidas, acreditado por su numerosa clientela. Darán razón en esta imprenta.

He aquí los nombres y pelos de los toros que el día 29 festividad de San Pedro, serán lidiados por los afamados diestros Belmonte, Saleri II y Alcañareño.

- »Bocanegra», núm. 8, negro mulato
- »Chindo», núm. 54, negro.
- »Villanueva», entrepeleao, 47
- »Piñalito», chorreao, 70,
- »Zandiero», negro, 43.
- »Zorrillo», cárdeno, 2.
- Toro sobrero: »Playero», 87, colorado

TRABAJADORES. — Un obrero como vosotros, creyendo favorecer á la

clase obrera, se compromete á componer vuestros relojes á mitad de precio de cualquier relojería, garantizando los trabajos.—Villavieja, 73, bajo.

Orfeon Alicante

El domingo próximo á las seis y media de la tarde, se celebrará en esta sociedad una función á beneficio del actor lírico Gabriel García.

Se pondrán en escena las renombradas zarzuelas «Dolorettes» y «Los granujas.»

El dueño de la lechería de la calle de San Ildefonso, nuestro estimado amigo don Juan Gosálvez, con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica, ha obsequiado á su numerosa clientela con bonitos ramos de flores.

Lecciones

Prácticas de Teneduría de libros, se dan lecciones á domicilio. Precios módicos.—Razón: Agatángelo, 13. 1.º—Benalúa.

Sucesos

Accidente del trabajo

Practicado ayer mañana una operación en los cables que trasportan el fluido eléctrico al puerto, el obrero Federico Valero Vera ha sufrido varias quemaduras de primer grado en la mano derecha.

Un obrero muerto

Estando almorzando ayer mañana en la fábrica de los señores Cros el obrero Antonio Escolano Crespo, de 50 años de edad, natural de Crevillente, ha sido presa de un síncope que le ha dejado sin vida.

Avisado el señor juez de instrucción

se personó en la referida fábrica y ordenó la conducción del cadáver al depósito del cementerio.

Lo noche de San Juan

A pesar del bando de la Alcaldía, fijado en las esquinas y en el que se recomendaba no se echasen cohetes ni petardos y á pesar de todos los pesares anoche se barbarizó de lo lindo por gente que quizá sintiera nostalgia hacia la desmembración de los países europeos en lucha y por gente des preocupada y de instintos poco envidiables, quizás de esa misma gente que aplaude en una plaza de toros los golpes que recibe el humilde caballo del toro ó la muerte de este último por un más ó menos popular matador.

A esa clase corresponden los sujetos Francisco Martínez Barrachina, Francisco Vidal García, Vicente Cantó Arques, Tomas Mora Iborra, Juan Samper Más, Ricardo Plá Torres, Mariano Belmonte Quinto, Luis Ferrer Martínez y Julián Palazón Belda, que jugando ayer con la pólvera se produjeron varias quemaduras de las que fueron curadas en la Clínica Municipal.

Para lo sucesivo la Alcaldía si quiere impedir espectáculos bárbaros debe valerse de una ordenanza seria y enérgica que castigue con dureza tales actos á los que las infrinjan.

¡Pero qué narices, si nuestros representantes son los primeros que faltan á ellas!

Rogamos á nuestros lectores que si advierten alguna falta en el reparto, la pongan en conocimiento de esta Administración para poder subsanarla.

De la guerra europea

Continúan

Londres.—El corresponsal búlgaro del «Pall Mall Gazette» dice que las negociaciones entre Bulgaria y las potencias aliadas continúan, y han sido acogidas con satisfacción por el pueblo.

Los búlgaros temen que un exceso de prudencia del Gobierno les sea perjudicial.

Nuevo ministerio

Paris.—De Londres telegrafian al «New York Herald» que el Gobierno inglés se propone crear un nuevo ministerio destinado á la aviación.

La flota americana

Nueva York.—La flota de guerra de los Estados Unidos ha sido aumentada con un superdreadnought, el «Arizona», que ha sido lanzado ahora el agua en los arsenales de Brooklyn.

El «Arizona» es el mayor navio de guerra del mundo. Desplaza 31.400 toneladas y lleva cañones de 14 pulgadas.

Vascogadas

San Sebastian.—En el puerto de Pasajes ha fondeado el vapor «Golo» procedente de la Argentina.

Trae 6.000 toneladas de trigo.

ALCOY

Anuncio

Se vende un acreditado y céntrico establecimiento de vinos y licores en muy buenas condiciones por tener que ausentarse de la población su dueño.

Darán razón en la calle de Arias Miranda número 2, frente al café de «La Peña».

E. MARTINEZ.

diputado, que no ha querido dejar el penitenciario sin haceros una visita.

—Un honor que no merezco.

Vachetto se había acercado y el director se apresuró á dejarle el puesto.

—Yo no vengo á ver al detenido —dijo Vachetto,— sino á un antiguo vecino y paisano. Miradme bien: ¿no os acordais de mí?

Sus miradas se encontraron, y Guido, sorprendido, notó que Vachetto temblaba.

—No, señor diputado.

—Entonces seré yo quien despierta vuestra memoria —añadió Vachetto.—Yo soy hijo de Ambrogio Vachetto que fué criado fiel del pobre doctor Leman.

Los ojos de Guido despidieron una luz vivísima, y bruscamente interrumpiendo:

—El doctor Leman—replicó.—Una víctima de aquel que me perdió á mi también y yo no quería creerlo y hasta he pegado un día á un compañero mio porque sostenía la inocencia del doctor. ¡Qué equivocación! Señor diputado, no recuerdo haberos visto, pero tengo presente el nombre de vuestro padre y quisiera ahora desagraviar la memoria del infeliz doctor y procurar probar su inocencia como la mía.

—Nadie más que Dios conoce el porvenir y el destino de los hombres—dijo gravemente el diputado,—¡quién

Después de la noticia que el director comunicó á Guido, éste no supo ya lo que pasaba por fuera.

Entretanto, por su conducta ejemplar y el ascendiente que ejercía sobre todos por su apacible carácter, se le permitió alguna libertad, y sobre todo cuando alguien visitaba el establecimiento le permitían contestar á las preguntas que se le hacían y hablar sin restricción.

Y si alguno se extrañaba de que siendo culto é instruido y de buena familia hubiese llegado á ser delincuente, contestaba con humildad:

—¿Que quieren ustedes? No siempre somos dueños de nuestra razón—y repetía lo que en otra ocasión había dicho al director.

—Pero vuestra acusación no se basó en lo que decís —contestaba algún curioso.

—Ya lo sé contestaba Guido siempre tranquilo,—si se hubiese probado la verdad no sería yo, sino otro, el que estaría aquí; pero llegará su vez.

Generalmente no se daba fe á su defensa.

Una mañana corrió la voz en el penitenciario de que el diputado Vachetto, el rey de los traperos, á su paso por Spoleto quería visitar á los reclusos.

Era un día festivo; los detenidos habían mudado de ropa y se les había cortado el pelo. Se les dijo que tenían que contestar al diputado, si les hacía el honor de interrogarles.

Consuelo Pascual

Profesora en partos

Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en cirugía menor.

Esta Academia cuenta con profesoras y profesores para el examen de ingreso.

Materiales completos para la enseñanza y preparación.

PRECIOS MODICOS

Zaragoza núm. 6, principal

Bar CHUPITO

El huerto de la Bufagaza pone en conocimiento del pueblo de Elda, que en su casa, calle de San Antón, 13, encontrará toda clase de refrescos, aperitivos, etc. etc.

También participa que los domingos sirve patatas fritas y chicharro.

Hay mesas de recreo para dominos a todo el público se le servirá a 5 y 10 céntimos.

Los balcoteados 25 pesetas la copa

NUEVA SOMBRERERIA

J. Acevedo

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

EL JIJONERO

¡Querir con prar jamonos, salchichón y lomo de la acreditada marca de Vich? Visítad el establecimiento de

Sebastián López Colomina

Hay conservas de todas clases y en especial las de pescado. Mantecas refinadas. También tiene riquísimos quesos.

Constitución, 6.—ELDA

Trabajos comerciales. Membretes. Tarjetas. Cartas. Memorandums. Talonarios. Facturas. Sobres. Recordatorios y esquemas mortuorias

Tipografía Obrera

ALICANTE OBRERO

San Ildefonso, 8

ALICANTE

Impresos para sociedades. Volantes. Cartagaremes. Convocatorias. Reglamentos. Libros de cotización, caja. Oficios. Folletes.

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

Table with 2 columns: Subscription type and Price in Pesetas. Includes rates for Alicante (monthly), outside capital (quarterly), and foreign (semester).

Números sueltos

Table with 2 columns: Number type and Price in Pesetas. Includes daily and delayed rates.

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Corresponsales en los pueblos de la provincia, No se publicarán los originales que se nos manden sino llevan la firma de nuestros corresponsales.

AVISOS UTILES

Médicos y horas de comunicación de Alicante

Ferrocarriles M. Z. A

Correo de Madrid: Sale de Alicante a las 20 horas; llega a Alicante a las 8 horas. Tren mixto: Sale a las 22'10 horas; llega a las 6'45 horas. Correo de Andalucía: Sale a las 14'30 horas; llega a las 12'35 horas. Corto de A. Ibañeta: Sale a las 6'30 horas; llega a las 9'40 horas. Coto de Almansa: Sale a las 17'40 horas; llega a las 21'5 horas.

Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale a las 6'30 horas; llega a las 10 horas. Correo de Murcia: Sale a las 4'5 horas; llega a las 11'55 horas. Tren Mercancías a Zenneta y Torrevieja: Sale a las 4'50 horas; llega de Elche a las 15 horas. Tren Corto de Elche: Sale a las 13 horas. Mixto de Murcia: Llega a las 20'50 horas.

Diversiones públicas

Salón Moderno.—Sesión permanente todas las noches. Grandes películas cinematográficas.—Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Teatro Nuevo.—Sesión permanente de cinematógrafo. Todas las noches películas de notables películas.—Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Tipografía Obrera Calle San Ildefonso, 8 Alicante

Guido, algo indispuesto, hacia dos dias que se encontraba en la enfermeria y no sintió ninguna emoción al anunciarle la visita que se esperaba.

El nombre de Vachette no habia despertado ningún recuerdo en su memoria; esperaba tranquilo en su cama, pues el médico le habia ordenado la quietud y el reposo.



La enfermeria estaba desierta, y solamente un soldado vigilaba al enfermo.

Guido se abandonaba á sus recuerdos, y de vez en cuando su frente contraía y sus ojos brillaban de cólera. No se cuidaba del ruido exterior ni de la agitación que reinaba en el establecimiento por la visita del diputado. Su pensamiento estaba lejos, muy lejos.

En ese estado llegó á sus oídos el ruido de la puerta que se abría para dar acceso al director, que precedía á Vachette, que venía en compañía de un oficial.

El asistente se puso en guardia y Guido se incorporó algo, fijando sus hermosos ojos sobre el diputado.

El director se le acercó.

—¿Cómo vamos?—le dijo con dulzura.

—Bastante mejor—contestó Guido,—y me hubiese levantado si el médico no me lo hubiera prohibido.

—Bien hecho, habeis trabajado demasiado los dias pasados, y el reposo os es necesario. Y entretanto, mirad al